

安全・安心な市民生活を応援

八街市消費生活センター



迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を

格安スマホ 契約前に サービス内容を 確認しましょう

★相談事例

格安スマホをインターネットから契約した。使い方や不明な点を問い合わせたくても、実際の店舗がなくサポートの電話窓口しかない状況で、何度かけても話し中でつながらない。何とかしてほしい。

〈相談員のアドバイス〉

いわゆる「格安スマホ」を契約して使ってみたところ、今までの携帯電話と同じ内容のサービスが受けられなかったという相談が寄せられています。

格安スマホ会社の中には、実際の店舗がなく、故障時の対応や問い合わせ窓口が電話やホームページなどに限られていたり、修理時に無償での代替機の提供がない場合もあります。契約前に、サポート体制などのサービス内容についてよく確認しましょう。 格安スマホ会社は、比較的安価な料金でサービスが提供される一方で、必ずしも今までと同じサービスが利用できるとは限りません。まずは自分の利用状況（音声通話の頻度やインターネットなどのデータ利用量など）を、現在契約

している携帯電話会社の会員ページなどで確認しましょう。 その情報をもとに、自分が

必要とするサービス内容をよく検討し、気になる点があれば格安スマホ会社のホームページやパンフレットなどを確認し、事前に問い合わせをみましょう。

インターネットの利用状況によっては、通信の速度が制限されたり、格安スマホ会社や料金プランによって制限の有無や内容が異なるため、自分が想定していたような利用ができない場合があるので注意が必要です。

出前講座を実施します！

知識・経験ともに豊富な八街市消費生活相談員が、希望する団体などの会場に出向き、消費者としての心構え、悪質な業者への事前・事後対応の仕方、法律の考え方など、皆さんにわかりやすく説明します。費用は無料です。 興味のある方、ご希望の団体はご相談ください。

関 商 工 観 光 課

443-1405



まちのわだい

実住小学校・笹引小学校の 合同通学合宿が開催されました



6月11日(日)～14日(水)、千葉黎明高等学校合宿所を会場として、実住小学校・笹引小学校合同通学合宿が開催され、両校児童19人が参加しました。 ボランティアスタッフとして参加した千葉敬愛短期大学生7人とともに生活・通学し、千葉黎明高等学校の協力のもと体験活動も行いました。 参加児童は、自主性や協調性などを伸ばし、「生きる力」を育みました。

近隣中学校交流野球大会



6月4日(日)・10日(土)、千葉黎明高等学校野球場を主会場として、第24回近隣中学校交流野球大会が行われました。 市内4中学校のほか、近隣市町より強豪校の12校が集い、各試合、熱戦が繰り広げられました。 結果は次のとおりです。 優勝 佐倉市立上志津中学校 準優勝 八街市立八街中学校 第3位 東金市立東中学校 第3位 酒々井町立酒々井中学校

高校生が選挙を体験しました

6月22日(木)、八街高等学校の3年生が本番さながらの選挙(模擬投票)を体験しました。 同校では、主権者教育の一環として、昨年6月の選挙権年齢の引き下げに伴い実施し、今回が2回目。 当日は、選挙管理委員会からの説明後、実物の投票箱や記載台などを使い、「野積市長選挙」と題した模擬投票を実施しました。生徒は、候補者役の千葉県弁護士会の弁護士3人の演説に熱心に耳を傾け、投票する候補者を決め、一票を投じました。 生徒からは、選挙を身近に感じ「18歳になって、選挙があったらぜひ投票したい」などの感想が寄せられました。

